



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 187
14 de abril de 2016**

Facso inicia actividades académicas

En el marco del primer día de clases, las autoridades de la Facultad de Comunicación Social de la Universidad Central, dieron la bienvenida a los estudiantes por el inicio de un nuevo ciclo académico.

Dimitri Madrid, decano, se dirigió a los estudiantes para expresar que su interés es “ser feliz siendo docente” y que “el espacio del decanato queda abierto para dialogar sobre las inquietudes que tengan”. Manifestó que los estudiantes tienen que avanzar para ser profesionales críticos de la comunicación.

Adriana Torres, estudiante del primer semestre de la Carrera de Comunicación Social indicó que la Facso es una facultad de muchos talentos y que sus expectativas son culminar este ciclo con éxito y que exista una relación bidireccional entre docentes y estudiantes. **N.S**

